

La cita de Apachita

Escrito por Ernesto Salazar
Jueves, 17 de Julio de 2008 19:47 -

El saqueo de templos y tumbas fue considerado derecho de los conquistadores europeos y, a pesar de las leyes de protección del patrimonio cultural, el pillaje continúa por toda la Sudamérica moderna, dondequiera que se encuentren artefactos de valor. Los coleccionistas de arte y de artefactos establecen museos privados y son aclamados como filántropos y patriotas. Pero los cambios están en marcha en toda Sudamérica, aunque no sin dolor y resistencia... Y cada vez más, el pasado arqueológico es considerado vital en la construcción de la identidad nacional de los países sudamericanos.

William H. Isbell, Conclusion. En *Handbook of South American Archaeology*, 2008, p. 1152, Helaine Silverman y William H. Isbell, eds., Springer, New York.